



## HORARIOS

### MISAS (Agosto)

#### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

#### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

#### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

#### Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

#### Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto

Para cualquier urgencia llamar al teléfono de Caritas Vicaría I: 91 413 42 09

### Centro Orientación Familiar (COF)

#### Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

#### Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

### PENSAMIENTOS DEL SANTO CURA DE ARS

\* Estaba profundamente convencido de que una persona es feliz cuando vive con Dios; y que es infeliz sólo cuando esa persona libremente se ha separado de Dios: porque no conoce lo que Dios dice, porque ha dejado de escucharle y hacerle caso.

\* Hijos míos; ¿por qué somos tan ciegos y tan ignorantes? ¡Porque no hacemos caso de la palabra de Dios! ". Pero lo primero para poder hacer caso a Dios es saber qué dice, estar formado: "Con una persona formada hay siempre recursos. Una persona que no está formada en su religión es como un enfermo agónico; no conoce ni la grandeza del pecado, ni la belleza del alma, ni el precio de la virtud; se arrastra de pecado en pecado".

\* Hay muchos cristianos que no saben por qué están en el mundo.  
-¿Por qué Dios mío, me has puesto en el mundo?  
-Para salvarte.  
-y ¿por qué quieres salvarme?  
-Porque te amo.  
¡Que bello y grande es conocer, amar y servir a Dios!  
Es lo único que tenemos que hacer en el mundo. Todo lo demás es tiempo perdido.

\* "Hay personas que no aman al Buen Dios, que no le rezan y que prosperan; es mal signo. ¡Han hecho un poco de bien a través de mucho mal! El Buen Dios les da su recompensa en esta vida".

"Cuando no tenéis el amor de Dios en vosotros, sois muy pobres. Sois como un árbol sin flores y sin frutos".

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



AGOSTO 2015  
PRIMERA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 234**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Este martes el Santo Padre ha enviado un tuit que ha ocupado los titulares de medio mundo: **"Queridos jóvenes, no tengan miedo del matrimonio: Cristo acompaña con su gracia a los esposos que permanecen unidos a Él"**. El arzobispo V. Paglia, presidente del Consejo para la Familia, en una entrevista a Radio Vaticana, ha dicho que "lamentablemente muchos jóvenes tienen miedo de casarse, no



porque ellos sean -por así decir- peores que ayer, ¡absolutamente no!, sino porque existe una cultura que induce a tener miedo, que provoca este desconcierto ante las decisiones definitivas, por lo cual es fácil echarse atrás". Y añadía que "si se está unido a Jesús, el matrimonio, la unión para siempre, logra dar esta

estabilidad que en cambio una sociedad demasiado líquida lo impide". Monseñor Paglia concluía recordando que la Iglesia tiene "un tesoro espiritual, humanístico, de una increíble riqueza", muchas veces "poco conocido y tal vez también olvidado". Por ello, añadía: "Hoy se vuelve necesario sacarlo fuera y representar el matrimonio y la familia no como una opción simplemente por sí misma, sino como el modo para cambiar el mundo". Y esta era su conclusión: "el matrimonio y la familia no es una opción cerrada en el círculo de los propios afectos: es una opción para la sociedad, para el mundo".

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de Agosto.** Sábado de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Alfonso María de Ligorio, fundador, obispo y doctor de la Iglesia (1696-1787).

**2 de Agosto.** Domingo de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de los Ángeles, San Eusebio de Vercelli, obispo (283-371).

**3 de Agosto.** Lunes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Julián Eymard, fundador (1811-1868), Santa Lidia.

**4 de Agosto.** Martes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Bautista Vianney, Cura de Ars, presbítero (1786-1859). Patrono de los sacerdotes.

**5 de Agosto.** Miércoles de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Dedicación de la Basílica de Santa María la Mayor, Virgen de las Nieves, Santa María del Pesebre.

**6 de Agosto.** Jueves de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. La Transfiguración del Señor en el Tabor, Santos Justo y Pastor, mártires (+ 304).

**7 de Agosto.** Viernes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Sixto II, papa (+ 258), San Cayetano, presbítero y fundador (1480-1547).

**8 de Agosto.** Sábado de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Santo Domingo de Guzmán, presbítero y fundador (1171-1221).

**9 de Agosto.** Domingo de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Oswaldo, rey (604-642), Santa Teresa Benedicta de la Cruz (Edith Stein), carmelita mártir y patrona de Europa (1891-1942).

**10 de Agosto.** Lunes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Lorenzo, diácono y mártir (+ 258).

**11 de Agosto.** Martes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Clara de Asís, religiosa (c. a. 1193-1253).

**12 de Agosto.** Miércoles de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Juana Francisca de Chantal. San Alejandro el Carbonero, obispo y mártir (+ c. a. 215).

**13 de Agosto.** Jueves de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Ponciano, papa, San Hipólito de Roma, antipapa (s. II y III).

**14 de Agosto.** Viernes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Maximiliano Kolbe, mártir (1894-1941), San Tarsicio, mártir (+ 258).

**15 de Agosto.** Sábado de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora. Nuestra Señora de Begoña, de la Paloma, de los Reyes, del Alba. Día de precepto: obligación de la Santa Misa.



## INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE AGOSTO



Que apoyemos al Santo Padre en su plegaria por tantas necesidades. Nos unimos particularmente a él pidiendo por su persona e intenciones: le llegan de todo el mundo noticias para rezar.

**Intención universal (Voluntarios):** Para que quienes colaboran en el campo del voluntariado se entreguen con generosidad en el servicio de los necesitados.

**Intención misionera (Ir a los marginados):** Para que, saliendo de nosotros mismos, sepamos hacernos prójimos de quienes se encuentran en las periferias de las relaciones humanas y sociales.

## HORARIO DE MISAS PARA EL DÍA DE LA ASUNCIÓN, SÁBADO 15 DE AGOSTO

El día 15 de agosto, sábado,  
Solemnidad del Asunción de Nuestra Señora,

### ES DÍA DE PRECEPTO

Para facilitar a todos la asistencia a la Santa Misa,  
tendremos Misas como un domingo:

Por la mañana a las 11, a las 12.15 y a las 13.30 h  
y por la tarde, ATENCIÓN: a las 20 h y a las 21 h.



## CONTEMPLAR EL ROSTRO DE CRISTO

El día 6 de agosto celebra la Iglesia el día de la Transfiguración del Señor. Cristo que se muestra tal cual es: en su divinidad. Es una buena oportunidad para meditar quién es Cristo. Estas son las palabras de Benedicto XVI para recordarlo: El deseo de conocer a Dios verdaderamente, que es ver el rostro de Dios, está presente en todos los hombres, incluso en los ateos. Y tenemos, tal vez sin saberlo, este deseo de ver quién es Él, lo que es, quién es para nosotros. Pero este deseo se realiza en el seguimiento de Cristo, así vemos las espaldas y finalmente también vemos a Dios como un amigo, su rostro en el rostro de Cristo. Lo importante es que siga-



mos a Cristo no solo en el momento en el que tenemos necesidad, y cuando encontramos un lugar en nuestras tareas diarias, sino con nuestra vida como tal. Toda nuestra existencia se debe dirigir hacia el encuentro con Jesucristo, a amarlo; y, en ella, debe tener un lugar central el amor al prójimo, aquel amor que, a la luz del Crucifijo, nos hace reconocer el rostro de Jesús en los pobres, en los débiles, en los que sufren.

Esto solo es posible si el verdadero rostro de Jesús se ha hecho familiar en la escucha de su Palabra, hablando interiormente; por que en el entrar en esta Palabra, es que de verdad lo encontramos, y por supuesto en el misterio de la Eucaristía./ En el evangelio de san Lucas es significativo el pasaje de los dos discípulos de Emaús, que reconocen a Jesús al partir el pan, pero preparados durante el camino por Él; dispuestos gracias a la invitación que le hicieron para que se quedara con ellos, preparados por el diálogo que hizo arder sus corazones; es así que al final, vieron a Jesús. También para nosotros, la Eucaristía es la gran escuela en la que aprendemos a ver el rostro de Dios, entramos en una relación íntima con Él; y aprendemos al mismo tiempo a dirigir la mirada hacia el momento final de la historia, cuando Él nos llenará con la luz de su rostro. En la tierra caminamos hacia esa plenitud, a la espera gozosa que se cumpla realmente el Reino de Dios. **Audiencia 16 enero 2013.**

## ATENCIÓN: EN AGOSTO SUPRIMIDA LA MISA DE 7.30

Durante todo el mes de agosto (concretamente a partir del lunes día 3) quedará suprimida la Misa de 7.30 de la mañana, dado que es el mes de vacaciones por excelencia. Muchos estarán fuera de Madrid, y otros podrán adaptarse a las otras misas que hay en nuestra parroquia (Esclavas a las 8.30 y Parroquia a las 11 y 19). Volveremos a tenerla a principios de septiembre.